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Многотиражная газета 
строителей

Г'ЕГОДНЯ вышел первый но-
^  мер многотиражной газеты 

строительно-монтажного треста 
№ 4 «На стройке». Выпуск газе
ты —  большое и радостное собы
тие в жизни коллектива строите
лей.

Вместе со строителями горячо 
приветствуют выход новой газе
ты все трудящиеся города. В этом 
они видят новое проявление забо
ты партии и правительства о 
развитии промышленного, жилищ
ного и культурно-бытового строи
тельства в нашем городе, ибо но
вая газета явится боевым помощ
ником строителей в выполнении 
большой программы строительст
ва, в лучшем удовлетворении ра
стущих нужд тружеников города 
в жилье.

Перед строителями строитель
но-монтажного треста >8 4 —  ос
новной строительной организации 
города —  стоят большие задачи. 
Они призваны выполнить свыше 
80^ процентов всех строительных 
работ, намеченных на текущий 
год по городу. На их долю выпа
дает соорудить жилых помещений 
площадью свыше 30 тысяч квад
ратных метров, построить 25 объ
ектов культурно - бытового на
значения. Понятно, это— большая 
и очень важная задача, для ее 
осуществления в жизнь большому 
лЕОлл-екгиву потребуется прило
жить немало усилий и поисков 
внутренних резервов, путей по
вышения производительное ги 
труда.

Сделать наиболее успешной, 
плодотворной работу такого кол
лектива и призвана вновь созда
ваемая многотиражная газета «На 
стройке». В ее задачу входит 
прежде всею распространение 
всего нового, передового, что еже
дневно вносит наша наука и тех
ника, что рождается на основе 
богатого опыта многомиллионной 
армии строителей нашей страны, 
возникает на строительных пло
щадках, лесами которых усеяна 
наша необъятная Родина. Взяв в 
руки свежую, пахнущую типо
графской краской газету, строите
ли будут искать на ее страницах 
то, что им поможет успешно 
справиться с заданием, новое, 
что применяется в строительном 
деле, в производстве строитель
ных материалов, на многочислен
ных строительных площадках и 
подсобных предприятиях.

Распространяя передовой опыт, 
газета призвана способствовать 
широкому развертыванию социа
листического соревнования, смело 
и решительно вести борьбу с ру
тиной и косностью, с бракодела
ми и бюрократами, со всеми не
достатками, которые мешают 
строителям в улучшении органи
зации труда и повышении его 
производительности, использ ова- 
нжи механизмов и техники, .внед
рении прогрессивных методов 
строительства. Особое внимание 
газета должна уделить отстаю
щим стройкам, взяв их под по
вседневный общественный конт
роль рабкоров, приковать к ним 
внимание всего коллектива стро
ителей, не ослаблять усилий до 
тех пор, пока отставание не бу
дет преодолено, а причины этого 
отставания до конца вскрыты и 
устранены.

Целеустремленность и настой
чивость, инициатива и принципи
альность, умение всегда доводить 
начатое дело до конца —  вот, 
что требуется от новой газеты, от 
ее рабкоровского актива. Надо по
стоянно помнить указание Влади
мира Ильича Ленина, что «Созна
тельным рабочим 'дорога прежде 
всего и больше всего в каждом 
органе печати его принципиаль
ность». - 

Газета строителей, как и лю
бая другая, должна стоять ближе 
к жизни, к практической деятель
ности своих читателей, воспиты
вая их на живых, конкретных 
примерах, взятых из всех обла
стей жизни. В этом состоит глав
ная задача газеты. *

Газета успешно справится с 
этими и другими задачами в том 
случае, если она будет опираться 
на широкий актив рабочих кор* 
респондентов, инженеров, техни
ков, передовиков, всех строите
лей. Поэтому, отмечая сегодня 

| выход первого номера газеты «На 
< стройке», мы обращаемся к
строителям —  делайте свою газе
ту своими руками, пишите в нее. 
Она будет тем интереснее, содер- 
жательнае, чем большее число 
строителей будет писать в газету, 
держать связь с ней.

Новая газета строителей с ты
сячным тиражом —  дело отрад
ное. Ото всей души пожелаем 
редколлегии газеты, ее рабкорам:

—  В добрый путь!

Ленинград. Зем
леройные машины 
с маркой Ленин
градского экскава
торного завода ра
ботают на многих 
стройках и пред
приятиях нашей 
Родины. Завод не
прерывно совер
шенствует и увели
чивает выпуск экс
каваторов. Так, в 
этом году будет 
произведено на 89 
маши« больше про
шлогоднего.

НА СНИМКЕ: 
готовые к отправ
ке экскаваторы 
ьыходят из сбороч
ного цеха.
Фото И. Баранова.

(Фотохроника
ТАСС).

СОВМЕСТНОЕ ЗАЯВЛЕНИЕ
Партийно  -  Правительственных делегаций

СССР и Венгрии
Со 2-го по 10 апреля в Венгерской Народ

ной Республике находилась с ответным визи
том Партийно - Правительственная делегация 
Советского Союза во главе с Первым секретарем 
ЦК КПСС и Председателем Совета Министров 
СССР Н. С. Хрущевым. Во время визита между 
Советской делегацией и Партийно-Правительст
венной делегацией Венгрии, которую возглавлял 
Первый секретарь ЦК Венгерской Социалистиче
ской Рабочей партии Янош Кадар, состоялись 
переговоры, протекавшие в дружественной и 
сердечной обстановке. Обе Стороны обменялись 
мнениями о мерах по дальнейшему развитию 
дружественных отношений между СССР и Венг
рией, а также о международном положении и 
насущных проблемах борьбы за укрепление 
мира.

В итоге переговоров было подписано Сов
местное Заявление, в котором подчеркивается, 
что обе Стороны имеют полное единство взгля
дов по всем обсуждавшимся вопросам.

В Заявлении с удовлетворением отмечается, 
что осуществление Декларации правительств 
СССР и Венгрии от 28 марта 1957 года способ
ствовало дальнейшему углублению братских 
связей между двумя странами и укреплению 
дружбы между их народами. За этот период был 

♦подписан ряд важных совет ско - венгерских 
соглашений, в частности, долгосрочное торговое 
соглашение, предусматривающее дальнейшее 
увеличение взаимных поставок товаров. По 
просьбе венгерского правительства СССР предо
ставил Венгрии дополнительную экономическую 
помощь в строительстве и реконструкции про
мышленных предприятий д  транспорта. Успеш
но и плодотворно развивается советско-венгер
ское научно-техническое и культурное сотруд
ничество.

В Совместном * Заявлении подчеркивается 
необходимость в большей мере согласовывать 
планы развития народного хозяйства обеих 
стран.

В ходе переговоров было выявлено полное 
единство взглядов обеих стран на роль и зна
чение оборонительного Варшавского Договора, 
являющегося важным фактором обеспечения 
безопасности стран —  его участниц перед ли
цом все усиливающихся военных приготовлений 
агрессивного Североатлантического блока. 
СССР и Венгрия, говорится в Заявлении, в обла
сти внешней политики будут и впредь исхо
дить из задач дальнейшего укрепления и спло
чения могучего социалистического лагеря в пн-

тересах упрочения всеобщего мира. Никакая 
сила не может нарушить этого единства, осно
ванного на общности великих идей марксизма- 
ленинизма, на единстве цели построения комму
нистического общества и на решимости социали
стических государств дать отпор любым попыт
кам нарушить мирный созидательный труд их 
народов.

Обе делегации подчеркнули, что созыв в 
ближайшее время совещания глав правительств 
государств явился бы важным шагом к смягче
нию международной напряженности.

Участники переговоров заявили о своей 
решимости содействовать разрешению в числа 
срочных международных проблем таких назрев
ших вопросов, как немедленное и повсеместное 
прекращение испытаний атомного и водородного 
оружия, сокращение численности иностранных 
войск, находящихся в Германии и в пределах 
других государств —  участников НАТО и Вар
шавского Договора, создание в Центральной Ев
ропе зоны, свободной от ядерного и ракетного 
оружия. В этой связи Венгерская делегация 
отметила историческое значение Постановления 
Верховного Совета СССР о прекращении Совет
ским Союзом в одностороннем порядке испытаний 
атомного и водородного оружия.

Обе делегации выразили свое твердое 
убеждение, что благородные цели сохранения 
и упрочения мира между народами, прекраще
ния «холодной войны», прекращения гонки во
оружений и расширения сотрудничества между 
всеми государствами —  большими и малыми.— 
могут быть достигнуты на пути соблюдения 
принципов мирного сосуществования всех" госу
дарств.

В ходе советско-венгерских переговоров, 
между представителями Коммунистической пар-, 
тии Советского Союза и Венгерской Социалисти
ческой Рабочей- партии состоялся широкий об
мен мнениями по вопросам партийных взаимо
отношений и были намечены конкретные меро
приятия в интересах дальнейшего расширения 
братских связей между КПСС и ВСРП.

Партийно - Правительственные делегации 
СССР и Венгрии заявили о своей твердой реши
мости и впредь развивать установившиеся отно
шения на благо своих народов, что будет способ
ствовать дальнейшему братскому сплочению 
стран социалистического лагеря и укреплению 
мира во всем мира,

(ТАСС).

Подписание Совместного Заявления об итогах переговоров 
между Партийно-Правительственными делегациями 

Советского Союза и Венгерской Народной Республики
БУДАПЕШТ, 9 апреля. (ТАСС). 

Сегодня здесь состоялось подписа
ние Совместного Заявления об 
итогах переговоров между Партий
но-Правительственными делега
циями Советского Союза и Вен

герской Народной Республики.
С советской стороны Совмест

ное Заявление подписал Первый 
секретарь ЦК КПСС и Председа
тель Совета Министров СССР 
Н. С. Хрущев, с венгерской сто

роны —  Первый секретарь ЦК 
Венгерской Социалистической Ра
бочей партии и Государственный 
Министр Венгерского Революцион
ного Рабоче-Крестьянского прави
тельства Янош Кадар.

Возвращение Партийно-Правительственной делегации 
Советского Союза из поездки в Венгрию

10 апреля москвичи сердечно 
приветствовали вернувшуюся из 
поездки в Венгерскую Народную 
Республику Партийно-Правитель
ственную делегацию Советского 
Союза во главе с Первым секре
тарем Центрального Комитета 
КПСС и Председателем Совета Ми
нистров СССР Н. С. Хрущевым.

й  прибытию из Будапешта воз
душного корабля «ТУ-104» на 
Внуковском аэродроме, украшен
ном государственными флагами 
СССР, собрались многочисленные 
представители трудящихся столи
цы.

Среди встречавших были то
варищи А. Б. Аристов, Л. й. 
Брежнев, Н. А. Булганин, К. Е. 
Ворошилов, Н. Г. Игнатов, А. И. 
Кириченко, 0. В. Куусинен, А. П. 
Микоян, Н. А. Мухитдинов, М. А. 
Суслов, Е. А. Фурцева, П. Н. Пос
пелов, А. Н. Косыгин, министры 
СССР, а также главы дипломати
ческих представительств.

Встреченные горячими привет
ствиями члены Партийно-Прави
тельственной делегации. напра ви
лись на Центральный стадион 
имени В. И. Ленина, где состоял
ся большой митинг. С речами на

митинге выступили слесарь заво
да имени Владимира Ильича 
С. А. Антонов, член-корреспон
дент Академии наук СССР В. А. 
Трапезников и студентка Москов
ского энергетического института 
М. В. Коломейцева.

Бурными аплодисментами встре
тили собравшиеся выступление 
Первого секретаря Центральною 
Комитета КПСС, Председателя Со
вета Министров СССР товарища 
Н. С. Хрущева.

(ТАСС).



КОМСОМОЛЬСКАЯ жизнь

ОБЩЕСТВЕННОЕ ПОРУЧЕНИЕ
Когда шла подготовка к выбо

рам, партийная организация швей, 
ной фабрики выделила из своей 
среды лучших, хорошо подготов
ленных товарищей для ведения 
массово - политической работы 
среди избирателей десятидворох. 
Обстоятельства сложились так, 
что партийная организация вы
нуждена была обратиться за по
мощью к комсомольцам. Они то
ж е должны были выделить еще 
несколько агитаторов.

Секретарь комитета комсомола 
фабрики Геннадий Шанин подоб
рал наиболее грамотных и поли
тически подготовленных комсо
мольцев. Выбор пал и на члена 
комитета комсомола пошивочного 
цеха Нину Патрикееву. Геннадий 
решил побеседовать с ней.

— Вот что, Нина, — заговорил 
Геннадий. — У тебя нет комсо
мольского поручения, вот мы и 
решили направить тебя агитато
ром на десятидворку. Конечно, 
предстоит серьезная работа.

И Геннадий вкратце рассказал, 
что нужно будет делать.

Нина согласилась. Поэтому 
Геннадий очень удивился, когда 
она, придя на следующий день к 
нему, заявила:

— Больше туда не пойду.
Геннадий даже растерялся от

неожиданности, но все же спро
сил:

— Почему?
Девушка ответила:

— Тяжелая это работа. Нужно 
ходить по домам, беседовать с 
людьми.

Геннадий вначале решил было 
отказаться от мысли давать такое 
серьезное поручение Патрикеевой, 
но про себя подумал: «Нет, нуж
но заставить, иначе, какая же 
это дисциплина?». И уже вслух 
добавил:

— Если чего не знаешь, стар
шие товарищи подскажут, и мы 
поможем...

Нина работала, но как-то вяло, 
без огонька, а потом и вовсе пе
рестала ходить на десятидворку.

Когда Геннадий об этом рас
сказывал, видно было, что он не 
может скрыть чувства досады за 
члена фабричной комсомольской 
организации.

-— Ну, я понимаю, — взволно
ванно говорил он, — нужно про
верять, как комсомолец выполня
ет поручение, помогать ему, но 
нельзя же все время быть толка
чом.

Геннадий, конечно, прав в том, 
что каждый комсомолец прежде 
всего должен чувствовать ответ
ственность за выполнение поруче
ния. Комсомольский билет дается 
не для того, чтобы его просто но
сили в кармане. Член Ленинского 
комсомола на практической рабо
те обязан оправдывать это высо
кое звание.

К сожалению, Нина Патрикеева 
не только неаккуратно относится 
к выполнению поручений, для неё 
ничего не стоит уйти с работы в 
кино, оборвать на полуслове ма
стера, не выполнить его распоря
жения.

Не годится так, Нина! Ты по
смотри на своих подруг, с каким 
желанием и старанием они выпол
няют то, что им поручает комсо
мольская организация, как они ве
дут себя на производстве. О них

можно сказать — это настоящие 
комсомольцы.

Ведь вот детальшица Нэля И са
ева считает, что, как комсомолка, 
она должна показывать пример 
во всем. И правильно делает. У 
Нэли не было никакого поручения, 
и она не могла сидеть сложа руки, 
а пришла в комитет комсомола 
и попросила, чтобы ей дали ка
кую-нибудь общественную рабо
ту. Ей предложили быть книгоно
шей. И вот уже длительное время 
Нэля с увлечением занимается 
распространением книг среди ра
ботниц цеха.

Комсомолка Александра Титова 
возглавила комсомольскую рей
довую бригаду. В ее составе 
шесть девушек. Все они ревност
но относятся к возложенным на 
них обязанностям, помогают кол
лективу наводить в цехе чистоту 
и порядок, выпускают «Молнии» 
и «Крокодил», где, не взирая на 
лица, критикуют тех, кто не бо
рется за культуру на производст
ве.

Важно начатое дело доводить 
до конца. Но об этом забыва
ют некоторые комсомольцы. Ком
сомольская организация направи
ла Тамару Емелину пионервожа
той в 3 «а» класс четвертой шко
лы. Тамара несколько раз сходи
ла в школу, составила план рабо
ты, а потом все бросила.

Когда ее спросили, почему так 
получилось, Тамара ответила:

— Ребята меня не слушаются.
Так ли это? Нет. Просто Тама

ра, встретившись с трудностями, 
сплоховала. Ведь смог же слесарь 
комсомолец Анатолий М артов 
увлечь ребят из пятого класса той 
же школы. Он организовал в 
классе тимуровскую команду, ко
торая помогает престарелым лю
дям в домашних делах. Вместе с 
пионерами Анатолий совершает 
прогулки, ходит в кино, на стади
он, организует спортивные сорев
нования. Люся Овчинникова, Рая 
Кондратьева — тоже неплохие 
пионервожатые.

Могут ли Тамара и Нина рабо
тать так же, как и их товарищи? 
Конечно, могут. Только тут нужен 
комсомольский огонек, страстное 
желание сделать что-нибудь хоро
шее.

Всюду, на каком бы посту ни 
находился комсомолец, что бы он 
ни делал, он должен оправдывать 
высокое, почетное звание члена 
Ленинского комсомола. Если ты 
идешь впереди соревнующихся, 
являешься рационализатором на 
производстве или пионервожатым 
в школе, агитатором или книгоно
шей, борешься за культуру и чи
стоту на фабрике, за экономию 
и бережливость на производ
стве, являешь собой пример 
дисциплинированности и орган» 
зованностн — это значит, что ты 
хорошо выполняешь комсомола 
ское поручение. Главное состоит 
в том, чтобы все делать с душой, 
любое начинание доводить до 
конца.

Приближается X III съезд и 
40-летие славного Ленинского 
комсомола. Встретить эти знаме
нательные даты по-настоящему 
хорошими делами должен каждый 
комсомолец швейной фабрики.

Н. Максимов.

Ш  *

Матч-реванш на первенство 
мира по шахматам между грос
смейстерами В. Смысловым и 
М. Ботвинником.

НА СНИМКЕ: за шахматной 
доской В. Смыслов (справа) и 
М. Ботвинник. Наблюдает 
главный арбитр матча Г. Шталь- 
берг (Ш веция).

Фото Л. Великжанина.
(Фотохроника ТАСС).

КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ
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Двор необходимо 
привести в порядок

Дом наш довольно большой, 
тридцатидвухквартирный, при до
ме имеется просторный двор. Но, 
к сожалению, прямо посредине 
двора расположена помойнзя 
яма, а рядом перед окнами — 
уборная.

Помойная яма очень мала для 
такого большого дома, д а в н ы м - 
давно переполнена, так как никог
да не чистится. Около нее также 
горы нечистот.

Поначалу, не желая захлам
лять двор, мы по совету комен
данта стали лить помои к забору. 
Около двухметрового забора об
разовались такие их скопления, 
что видны с улицы.

Пришла весна, тает снег, лед, а 
скоро станет еще теплее, и какое 
будет раздолье мухам в нашем 
дворе. А ведь это разносчики за 
разы.

Особенно страдают наши ребя
тишки. Им негде летом поиграть, 
побегать.

Нельзя больше мириться с та
ким антисанитарным состоянием 
нашего двора. Не один раз уже 
обращались жильцы дома с тре
бованием очистить двор к комен
данту дома, к начальнику СУ-4 
тов. Землянскому и даж е в мили
цию, но пока никто не помог. Мы 
еще раз требуем, чтобы, наконец, 
обратили внимание на санитарное 
состояние нашего двора и помог
ли нам привести его в порядок.

Жильцы дома № 71, ул 06-  
разцовская, Васильева, Макси
мова, Галактионова, Капустина, 

Мошкова и другие.

УСТАНОВКА ДЛЯ 
ВИБРОКОНТАКТНОЙ НАПЛАВКИ

На комбайновом заводе смонти
рована установка для виброкон- 
тактной наплавки в струе электро
лита изношенных мест в деталях 
(валы, втулки и т. д.). Установка 
позволяет экономить большое ко
личество легированной и поделоч
ной стали. Ведутся работы по усо
вершенствованию установки, что
бы на ней можно было произво
дить наплавку не только на на
ружной стороне деталей, но и на

~ '->ц *Чертежи установки переданы 
еше трем городским предприя
тиям.

~  П  -
ЧИТАТЕЛИ ОБСУЖДАЮТ

КНИГУ «БИТВА В ПУТИ»
Г. НИКОЛАЕВОЙ

В библиотеке имени М. Горько
го состоялась читательская конфе
ренция по роману Г. Николаевой 
«Битва в пути».

Библиотекарь тов. Путнынь Е. Е. 
кратко рассказала о творческом 
пути Г. Николаевой и о ее новом 
романе. Затем выступил ряд чи
тателей, которые поделились сво
ими впечатлениями о новой книге 
писательницы.

В конференции приняло участие 
свыше тридцати человек.

А. Ревякин.

Москва сегодня. Строительство новых жилых домов на Ленина 
ском проспекте. .

ФоГо Н. Грановского. (Фотохроника ТАСС).

ШотыЗк в о ж а т ы м
Время у Николая, кажется, 

было заполнено до отказа. К 
8 часам шел на работу, возвра- 
тясь, быстро ел, переодевался, 
бежал на занятия в вечернюю 
школу, а потом сидел подолгу 
над уроками: ведь любому де
сятикласснику приходится много 
заниматься! Урвав свободный 
часок, возился с радиоприемни
ком. И вдруг комитет комсомо
ла горсвязи предложил рабо
тать пионервожатым во второй 
школе.

Пионером Николай был дав
но, но с пионерскими отрядами 
раньше не работал, и на пер
вых порах растерялся. Честно 
говоря, душа к этому делу не 
лежала. Воспитывать, казалось 
ему, значит читать нравоучения, 
скучные нотации. Этого он не 
любил, да и не умел.

С чем идти к пятиклассни
кам—шумным, любознательным, 
озорным? А кроме того, в 
классе есть переростки, ребята 
по 15— 16 лет, которые оказы
вают дурное влияние на других, 
плохо учатся, безобразничают 
на уроках.

Новый вожатый понес своим 
пионерам то, что знал, что 
умел сам, что дали ему годы 
учебы, работы, службы в армии.

Во мьогом помогла на пер
вых порах старшая пионерво
ж атая Лариса Дубовская: рас
сказала о ребятах, которых 
хорошо знала, посоветовала о 
чем говорить на сборе, куда 
организовать экскурсию.

С классом новый вожатый 
познакомился в начале третьей 
четверти. Пересмотрел с ребя
тами план работы отряда, до
полнил, исправил его, включал 
занятия радиотехнического 
кружка.

Н ачала завязываться дружба 
пионеров со старшим товари
щем - комсомольцем. С ним де
лали фотомонтаж, ходили в ¿и- 
но, мастерили скворечни, гото
вили оформление пионерского 
уголка, читали о Павлике Мо
розове, беседовали о пионер
ской чести, о красном галстуке.

Улучшить медицинское обслуживание 
трудящихся города

(ОБЗОР ПИСЕМ
Самым ценным капиталом в на

шей стране является человек. 
Огромную заботу проявляют Ком
мунистическая партия и Совет
ское правительство об улучшении 
условий труда и быта советских 
людей, об охране их здоровья.

Советские люди получают бес
платную медицинскую помощь, из 
года в год увеличиваются ассиг
нования на развитие здравоохра
нения, на строительство и обору
дование лечебно . профилактиче
ских учреждений. Советская ме
дицинская наука имеет громад
ные достижения в области разра
ботки и внедрения новых приемов 
и методов лечения.

В результате всего этого у нас 
из года в год снижается смерт
ность и увеличивается рож дае
мость, а это — главный показа
тель высокого уровня жизни на
рода и хорошего состояния дела 
здравоохранения.

Все это наглядно видно на 
примере нашего города. У нас 
систематически расширяется сеть 
лечебно - профилактических уч
реждений. Хороший больничный

В РЕДАКЦИЮ ).
городок имеется в поселке нефте
перерабатывающего завода. Всту
пила в строй новая больница на 
заводе тяжелого машиностроения. 
Имеются свои больницы у ж елез
нодорожников, шахтеров, нефтяни
ков. Улучшилась работа и город
ской больницы № 1. Открыта по
ликлиника N° 2. В новое простор
ное, хорошо оборудованное поме
щение переведена детская больни
ца. Открыты и работают десятки 
медицинских пунктов в рабочих 
поселках и на предприятиях горо
да. Строятся новая больница на 
Кашпирруднике и помещение для 
городской санитарно - эпидемиче
ской станции, расширена скооая 
медицинская помощь. Улучшает
ся медицинское обслуживание на
селения, проводится большая про
филактическая работа на пред
приятиях и среди населения на 
врачебных участках.

Тем не менее, в работе меди
цинских учреждений есть и 
серьезные недостатки, на что 
справедливо жалуются трудящие
ся города.

Прежде всего, много жалоб

В отряде стал работать радио
кружок.

Николай рассказывал ребя
там о радио, телевидении, вни
мательно следя за тем, чтобы 
было понятно, доступно. Позна
комил с простейшими схема
ми, показал и научил работать 
с инструментами. На замятиях 
кружка всегда шумно, интерес
но; ребята начинают уже де
лать первые детекторные прием
ники.

Трудно приходится с мате
риалом, достают, где могут. 
Пионервожатый поделился сво
ими запасами. Но этого мало. 
Ребята решили сделать к
1 мая 10 детекторных приемни
ков для села. Придется, пред
приятию, шефствующему над 
школой, помочь пионерам.

Недавно юные радиотехники 
побывали на радиоузле. Были 
в студии, осматривали, расспра
шивали, а потом слушали кон
церт своей школы, записанный 
на пленку.

У пионервожатого впереди 
большая работа с отрядом. Ему 
нужно больше обратить внима
ния на успеваемость ребят, по
мочь им.

А главное, комсомолец Нико
лай Свечков взял на себя 
шую ответственность — попро
сил оставить в классе трех пе
реростков, которых хотели бы
ло перевести в школу рабочей 
молодежи. Сумеет ли он помочь 
этим ребятам, останутся , ли 
они в классе? Очень много 
придется сделать для того, что
бы найти подход к ним, суметь 
заинтересовать их. Надо будет 
сходить домой к этим ребятам, 
познакомиться с семьями, посо
ветоваться с преподавателями.

Начало работы нового вожа
того неплохое. Ребята подружи
лись с ним, заинтересовались 
радиотехникой, стали активнее. 
Пожелаем отряду и вожатому 
не остывать в работе, еще боль
ше подружиться, узнать и сде
лать много интересного, по
лезного.

Н. Савельева.

приходится слышать на то, что 
в наших поликлиниках подчас 
бывает трудно попасть на прием 
к врачу. Это объясняется отчасти 
недостатком врачебных кадров, но 
чаще всего это —- результат неор
ганизованности, невнимательности 
к людям.

Вот что пишет в своем письме 
в редакцию рабочий стройуправ
ления № 3 треста № 4 А. X. Тух- 
таров.

«6 марта я заболел и пошел в 
поликлинику завода тяжелого ма
шиностроения. Пробыл там с 6 
часов утра до 4 дня, но так и 
не попал к врачу. Как мне объяс
нили, многие врачи в ¿тот день 
были заняты на профилактиче
ском осмотре рабочих завода- 
Это, конечно, дело нужное, но по
чему же должны при этом стра
дать больные?».

Много приходится затрачивать 
времени на то, чтобы попасть на 
прием к врачу и посетителям го
родских поликлиник № 1 и № 2.

4 апреля в поликлинике № 2 
не было приема ни у терапевта, 
ни у хирурга. На запись многие 
больные приходят задслго до 
начала работы регистратуры. И 
вовсе не потому, что им нравит
ся сидеть в очередях, как пы
таются объяснить это некоторые 
работники регистратуры, а оттого, 
что если придешь поздно, то мо-



Всемерно улучшать организацию труда
Если кто-нибудь внимательно 

присмотрится к тому, как идет 
работа в ремонтных цехах нашего 
депо, то он сделает вывод, что 
здесь плохо обстоит дело с орга
низацией труда.

В самом деле, организация тру
да у нас не в почете, что отри
цательно сказывается на росте 
производительности труда и 
улучшении других показателей 
плана. В подтверждение этого 
приведу ряд примеров. 
ВЫПИСЫВАНИЕ НАРЯДОВ —
ЭТО ЕЩЕ НЕ РУКОВОДСТВО

По штатному расхгасани» в 
цехе промывочного ремонт» 
имеется два мастера (тт. Рома
нов и Чернышев), а цех работает 
в три смены. Вот эти два ма
стера и руководят тремя смена- 

ч ми. Ясно, что от такого руковод
ства толку немного потому, что 
они не всегда знают положение 
дел в бригадах, не могут про
контролировать их работу.

Правда, тт. Чернышев и Рома
нов создают видимость, что они 
обеспечивают руководство брига
дами, но по существу .ремонтники 
часто работают без руководства. 
!А вот бригадир тов. Петровский 
ухитряется руководить одновре
менно кузницей, медницкой, элек
тросварочной и газосварочной од
новременно и в течение круглых 
суток. Практически его руко
водство сводится только к выпи
сыванию нарядов, а руководить 
работой людей у него не хватает 
времени.
МАЛО ПОЛЬЗЫ ОТ ТАКОГО 
ПЛАНИРОВАНИЯ

План работы наши мастера, как 
правило, получают в конце квар
тала, да и такой запоздалый 
план часто задним числом под
вергается корректировке. Неуди
вительно, что у мастеров пропа
дает всякая вера в такой план, 
и он превращается в пустую бу-

Тем мастерам, которые приме
няют сдельную систему оплаты 
труда, на 40— 60 процен
тов увеличивают фонд заработ
ной платы. Эту разницу называ
ют сдельным приработком, тогда 
как известно, что фонд заработ
ной платы должен определяться 
не системой оплаты труда, а за
данным объемом работы, ее тру
доемкостью.

Доплата к зарплате за отлич
ное качество планируется не на 
весь объем продукции, а только 
на 30— 40 процентов, что при
водит к перерасходу денежных 
средств. Если цех выпустит всю 
продукцию отличного качества, 
то в этом случае мастер лишается

ж ешь не попасть на прием, так | 
как врач принимает ограниченное, 
число больных. Если это именно 
так и случается, то больному на 
его вопрос: «Как же теперь 
быть?» ответят: «Приходите завт
ра».

Запись к врачам, работающим 
во вторую смену, такж е произ
водится с утра, и больной вы
нужден или приходить дважды 
или ожидать в поликлинике пол
дня. Нам кажется, что можно 
было бы избежать этого.

Частенько случается так, что 
больной, простояв час-другой в 
очереди, наконец, попадает к вра
чу, но тут его ожидает новая 
неприятность: оказывается, что 
его карточку еще не передали из 
регистратуры. Если работники ре
гистратуры не успевают разносить 
карточки по кабинетам, то не про
ще ли их при записи вручать са
мим больным. Это вполне можно 
делать, но этого почему-то не 
делают, боясь, как видно, доверить 
больному его собственную кар 
точку.

Мы во многом согласны с пен
сионером тов. Землянским, при
славшим в редакцию открытое 
письмо.на-имя заведующего город
ским 7 отделом здравоохранения 
тов. Вольнякова.

Тов. Землянский, в частности, 
пишет, что в лечении больного

Из блокнота экономиста
☆

премии, как допустивший пере
расход фонда заработной платы.

Об этом хорошо известно стар
шему инженеру по планирова
нию тов. Булавинцевой и другим 
руководителям, но они считают, 
что эти порядки заведены давно 
и изменить их должен кто-то со 
стороны.

Никто в депо не решается и 
на то, чтобы узаконить подъе- 
мочный ремонт, хотя мы его про
изводим уже третий год, расхо
дуя на него сотни тысяч руб
лей. Чтобы выйти из положения, 
начальник депо издает приказ о 
временном переводе машинистов 
и их помощников на должности 
слесарей с сохранением средне
го заработка. Такая группа в со
ставе 10 человек ежемесячно по
лучает довольно приличную 
среднюю зарплату, независимо от 
количества выполненной его ра
боты.
ЧЕМ ЖЕ ЗАНИМАЕТСЯ БЮРО 
ЗАКАЗОВ?

Для того, чтобы мастера и 
бригадиры монтажного цеха не 
теряли времени на проталкивание 
заказов в подсобные цехи, было 
решено создать бюро заказов во 
главе с начальником, диспетче
рами, расценщиками. Но до сих 
пор это бюро не организовано, 
хотя в штатном расписании име
ются все должности.

Персонал бюро заказов сущест
вует, получает заработную пла
ту, а работу за них выполняют 
мастера, бригадиры. Такое поло
жение приводит к тому, что 
мастера и бригадиры уходят в 
цехи за деталями и в это время

не осуществляют контроля за ра
ботой, что ведет к появлению 
брака, порождает приписки.
ПЕРЕСМОТР НОРМ —  ДЕЛО 
НЕ ФОРМАЛЬНОЕ

Некоторые из наших депов
ских руководителей считают, 
поскольку скоро будет осущест
вляться реформа тарифных ста
вок, поэтому-де нечего сейчас 
серьезно и заниматься нормиро
ванием. Мнение совершенно не
верное. В результате такого 
неправильного отношения к важ
ному вопросу, большая часть 
мастеров долгое время никак не 
могла найти времени для пере
смотра устаревших норм. А ма
стер тов. Тавтин, например, хо
тя и составил план пересмотра 
норм, но не подкрепил их соот 
ветствующтга мероприятиями.

Безразличное отношение к вы
работке новых норм проявляет и 
начальник технического отдела 
тов. Клевцов, который является 
председателем комиссии по раз
работке новых норм выработки. 
Возглавляемая им комиссия уже 
более месяца бездействует.
ЧАЩЕ СОВЕТОВАТЬСЯ , Г  
С КОЛЛЕКТИВОМ ‘ *

У нас не регулярно проводят
ся производственные совещания, 
на которых обсуждались бы на
зревшие вопросы улучшения ор
ганизации труда, повышения ка
чества продукции. Да мало ли 
нового, интересного могут внести 
рабочие, инженеры, техники, 
служащие, на этих совещаниях. 
Такие производственные совеща
ния могут повлиять и на быст
рейшее устранение недостатков, 
которые имеются в депо,

Б. Гамаюров, 
контрольный нормировщик 
паровозного депо станции 

Сызрань 1-я.

200  ты сяч цыплят и утят

Межзаводской обмен опытом
Комбайновый завод широко практикует посылку бригад рабо

чих и инженерно-технических работников на предприятия страны 
для изучения передового опыта. В 1957 году состоялось 13 таких 
командировок, в которых побывало 25 человек.

В 1958 году на предприятия страны выезжали четыре брига
ды. В новой продукции—пресс-подборщике, к производству которой 
готовится завод, имеется довольно сложная деталь — пружина 
с двумя ветвями спиралей. Такие пружины изготовляет московский 
автозавод имени Лихачева.

Для ознакомления с опытом производства таких пружин на 
автозавод выезжала бригада в составе начальника технического от
дела цеха № 16. тов. Большова и навивщика пружин тов. Жадаева.

На Горьковский автомобильный завод выезжали инженеры 
т.т. Кузнецова и Рубежова длй изучения опыта организации и уст
ройства вентиляции на малярных, пескоструйных и электросвароч
ных участках. Заводские инженеры составили эскизы системы венти
ляции и запросили чертежи для устройства такой вентиляции у себя. 
В 1958 году намечено организовать 18 поездок для изучения опыта 
передовых предприятий страны.

Только за 1957 год комбайновый завод в свою очередь оказал 
техническую помощь 32 предприятиям страны.

большое значение имеет охрани
тельный режим. Но порядки, су
ществующие в наших медицинских 
учреждениях, отнюдь не способст
вуют этому охранительному режи
му. Потратив полдня на ожидание 
очереди к врачу, переволновав
шись, больной подчас уходит с 
поднявшейся температурой.

Из окошечка регистратуры ча
сто слышатся такие реплики: «Без 
направления не записываем», 
«Обязательно предъявляйте пас
порт», «Вы прописаны в бывшем 
Промышленном районе, туда и 
идите» и т. п. Уже нет давно ни 
Промышленного, ни Центрального 
районов, а работники регистра
туры 1-й и 2-й поликлиник все 
еще придерживаются этих старых 
границ.

Тов. Землянский предлагает 
упростить процедуру записи боль, 
ных к врачу, сократить штат ре
гистраторов и ограничить всю 
процедуру выдачей «посыльного 
листа к врачу». Надо освободить 
также врачей от записывания 
громоздких и подчас излишних 
сведений о больном, а пользо
ваться хорошо продуманными, 
отпечатанными типографским спо
собом формами бланков и стан
дартными рецептами. Это сэконо
мит драгоценное время врача, 
позволит использовать его на 
непосредственный контакт с боль

ным.
И, наконец, тов. Землянский в 

своем письме останавливается 
еще на одном вопросе.

«Те, кто часто бывает в полик
линиках №  1 и № 2 в часы при
ема, могут наблюдать среди 
больных особую группу люлей, 
чаше всего молодежи. Это впол
не здоровые люди, пришедшие 
сюда за получением различного 
рода справок. Они шумны, разго
ворчивы, часто смешливы, поэто
му, как правило, оказываются на
рушителями охранного режима. 
Горздравотделу следовало бы 
упорядочить и это дело и дан
ную группу лиц принимать как-то 
обособленно от больных.

В редакцию поступают и ж а
лобы на качество лечения, на не
чуткое, невнимательное отношение 
к больным со стороны отдельных 
врачей и других медицинских ра
ботников.

Житель поселка шахты № 3 
Кащпиррудника моторист шахты 
№ 1 тов. Ларин с большой оби
дой пишет о фельдшере тов. Ба- 
биеве, который не явился на вы
зов к больному ребенку, мотиви
руя это тем, что его «рабочее 
время кончилось». Вызванная 
после этого «Скорая помошь» 
также оказалась не на высо
те положения: у врача не было 
при себе ни шприца, ни ле

Сызранская межрайонная инку
ба то р н о - птице в од ч еск а я станция 
в этом году, в отличие от прош
лых лет, на три недели раньше 
дала свою первую продукцию. 
Уже первого апреля населению 
города было продано 2.300 цып
лят, а 3-го числа вдвое больше. 
Намечается в апреле продать 
еще четыре тысячи. Это —• 
сверхплановая продукция.

Инкубаторная станция даст в 
этом году колхозам и совхозам 
области около 200 тысяч цып
лят и утят, из них продаст на
селению еще около 10 тысяч.

Работники станции хорошо 
подготовились к инкубационным 
работам. Отечественные инкуба
ционные машины в полном по
рядке, в чем большая заслуга 
механика тов. Шапошникова, 
проработавшего на этом пред
приятии несколько лет.

— Владимир Шапошников, 
опытный механик, — сказал з а 
ведующий цехом тов. Каргин. — 
Свое дело он знает отлично. На 
протяжении всей его работы на 
станции не было ни одного слу
чая поломки машин. Полуавто
матические инкубационные ма
шины «Рекорд-39» хороши в экс
плуатации. В каждую  из них 
закладывается до 40 тысяч яиц. 
Машины автоматически поддер
живают температуру в камерах, 
через каждые 2 часа поворачи
вают яички для равномерного 
их подогрева.

|| — Хорошо трудятся в нашем 
| цехе, — продолжает тов. Кар-
11 гин, — оператор Е. Д. Никоди

мова, сортировщицы яиц В. 
Круглова, Т. Емельянова и дру
гие.

Пятнадцать лет работает на 
приемном пункте Е. Е. Середа. 
Ежегодно через ее руки прохо
дят сотни тысяч яиц. Богатая 
практика, трудолюбие, серьезное 
отношение к порученному делу 
помогают тов. Середе успешно 
справляться с этой работой.

Почетная и важ ная работа 
у зоотехника О. И. Глухаревой. 
Она обслуживает 54 колхоза и С 
совхозов, прилегающих к горо
ду. Ей нужно побывать на

каждой птицеферме, помочь 
колхозным птицеводам советом 
в выращивании, кормлении и 
правильном уходе за молодня
ком. И тов. Глухарева везде ус
певает.

Кроме того, она находит вре
мя для выступлений на страни
цах четырех районных газет, 
помогая тем самым своими со
ветами колхозам и работникам 
птицеводческих ферм.

Продукция Сызранской инку
баторной станции пользуется 
большим спросом не только на 
колхозных фермах, но и у тру
дящихся нашего города. Мно
гие сызранцы являются страст
ными любителями птицы. И на 
станцию поступает много заяв
лений от наших горожан, кото
рые просят увеличить продажу 
цыплят населению. На это кол
лектив станции отвечает выпус
ком сверхплановой продукции.

В. Петров.

НА СНИМКАХ: (вверху) 
оператор Е. Д. Никодимова 

(слева) и сортировщица 
Емельянова закладывают в 
инкубаторную машину яич
ки; (внизу) заведующий це
хом И. Е. Каргин отпускает 
гражданам цыплят.

Фото автора.

карств. Только после того, как 
отец больного достал в детских 
яслях шприц, пеницеллин, спирт 
и вату, мальчику сделали укол. 
Как оказалось после, у него бы
ло крупозное воспаление легких, 
а он только на третьи сутки был 
доставлен в больницу, и много 
труда стоило спасти ему жизнь.

А вот какой случай рассказала 
член уличного комитета, санупол- 
номоченная тов. Величко. У нее 
заболела рука. Хирург поликли
ники № 2, к которому она обра
тилась, направил ее на рентген. 
В рентгенкабинете ей выдали чу
жой снимок, который показывал 
перелом руки. Долго пришлось 
тов. Величко доказывать, что у 
нее никакого перелома нет, а в 
это время другая женщина, у ко
торой был действительно перелом, 
не могла получить необходимой 
помощи.

Это уже не мелочи, а настоя
щий брак в работе, который мо
жет привести к серьезным пос
ледствиям.

Благородна и вместе с тем 
чрезвычайно ответственна работа 
врача. Ведь он имеет дело с кри
выми людьми, которые доверяют 
ему самое дорогое — свою жизнь. 
И поэтому врач обязан быть осо
бенно чутким, внимательным, че
ловеком высоких моральных ка
честв. у

Семена 
60 наименований
Оживленно в эти дни в магазин 

не «Семена». Сюда приходят пред
ставители колхозов и совхозов, 
огородники и цветоводы, чтобы 
приобрести необходимые семена. В 
магазине имеются разнообразные 
семена 60 наименований. Все оьи 
выращены на сортовых участках и 
делянках опытных научных стан
ций ряда областей страны, в том 
числе Поволжья.

На крупные суммы приобрели 
семян совхозы «Приволжье», 
«Мирный» и другие. Семена овощ
ных и бахчевых культур покупают 
колхозы Сызранекого, Приволж
ского и Сосново-Солонецкого рай* 
онов.

Городские любители-цветоводы 
имеют возможность выбрать и 
приобрести в магазине семена 
цветов. Они здесь имеются 22 
наименований.

За сравнительно непродолжи
тельное время специализирован
ный магазин «Семена» продал по
садочного материала почти ка 
300 тысяч рублей.

КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ
3 стр., 12 апреля 1958  г .



Международный обзор
В ИНТЕРЕСАХ МИРА 
И СЧАСТЬЯ ЛЮДЕЙ

Решение Советского Союза об 
одностороннем прекращении испы
таний атомного и водородного 
оружия расценивают повсюду как 
исключительно важное для судеб 
мира. Китайская газета «Жень- 
миньжибао» назвала его «пред
вестником счастливого будущего 
человечества, избавленного от уг
розы атомной войны». «Новая 
инициатива Советского Союза, — 
пишет румынская газета «Скын- 
тейя» — имеет огромное истори
ческое значение. Она увенчивает 
многочисленные усилия, которые 
СССР и другие социалистические 
государства предприняли за пос
леднее время для коренного оздо
ровления международной обста
новки».

В постановлении Верховного 
Совета СССР сотни миллионов 
людей видят новое яркое свиде
тельство огромной заботы Совет
ского Союза о мире и безопасно
сти народов. Итальянская газета 
«Унита» отмечает, что в истории 
еще не было такого примера, ког
да бы великая держава по соб
ственной инициативе односторонне 
отказывалась от совершенствова
ния своего вооружения. «То, что 
это сделано Советским Союзом— 
первым могущественным социа
листическим государством, — под
черкивает газета, — показывает 
всему миру, что социализм яв
ляется единственной системой, 
интересы которой сливаются с 
жизненными интересами всего 
человечества».

Сердечно приветствуя советское 
решение, народы требуют, чтобы 
США и Англия, которые распола
гают ядерным оружием, последо
вали благородному примеру Со
ветского Союза. «Требование, что
бы все страны прекратили ядер- 
ные испытания, — пишет япон
ская газета «Сякай Симбун», — 
стало поистине всеобщим».

Однако американские и англий
ские правящие круги не желают 
считаться с этими требованиями. 
Более того, они всячески пыта
ются очернить миролюбивый шаг 
нашей страны, извратить смысл и 
цели советского решения. В таком 
духе высказались президент США 
Эйзенхауэр и государственный 
секретарь Даллес.

Очевидна смехотворность голо
словного утверждения сторонни
ков продолжения гонки ядерных 
вооружений о том, что решение 
Советского Союза будто бы 
«нельзя принимать всерьез», ибо 
оно, дескать, является «чисто 
пропагандистским». Все честные 
люди в этой связи задают воп
рос: почему бы США и Англии 
не вести такую же «пропаганду», 
прекратив испытания ядерного 
оружия?

Буржуазные пропагандисты в 
своем стремлении преуменьшить 
значение прекращения Советским 
Союзом испытаний ядерного ору
жия кричат, что, мол, СССР про

вел больше испытаний такого 
оружия, чем США. В связи с 
этим тов. Н. С. Хрущев, высту
пая на митинге в Будапеште, ска
зал: «Если считать количество 
произведенных испытаний, то нам 
надо было бы прекратить испы
тания лишь после того, как мы 
сравнялись бы в этом отношении 
с Соединенными Ш татами. Поэто
му, кто ссылается на количество 
испытаний, тот пытается отде
латься от общественного мнения, 
ввести в заблуждение народы и 
таким образом продолжать испы
тания, накопление термоядерно
го оружия, продолжать гонку 
вооружений».

Насквозь лживо также утверж
дение западных атомщиков, буд
то СССР односторонне прекратил 
испытания лишь для того, чтобы 
уйти от международного контроля 
за прекращением этих испыта
ний. Ведь хорошо известно, что 
нельзя произвести незамеченным 
ни один атомный взрыв. Об этом 
неоднократно заявляли многие 
ученые различных стран. Это 
признал и президент Эйзенхауэр.

Правящие круги США и Анг
лии, стремящиеся продолжать 
ядерные испытания, разоблачены 
теперь перед всем миром. Не слу
чайно французская газета «Три- 
бюн Де Насьон» образно заме
тила, что «советской инициативе 
Запад противопоставляет лишь 
удостоверение своего банкротст
ва». США не хотят отказаться от 
ядерных испытаний потому, что 
на ядерном оружии построены 
все их военные планы. Известный 
американский обозреватель Лип- 
пман признает, что устранение 
ядерного оружия «сделало бы 
совершенно невозможным осуще
ствление нашей (т. е. американ
ской) стратегии с помощью ши
рокой сети военных союзов». Вот, 
в чем суть дела!

Что же касается народов, то 
советское решение еще больше 
укрепляет их решимость добиться, 
чтобы никогда разрушительная си
ла атома не угрожала жизни и 
благополучию людей.

ЯРКОЕ СВИДЕТЕЛЬСТВО 
НЕРУШИМОЙ СОВЕТСКО- 
ВЕНГЕРСКОЙ ДРУЖБЫ

Со второго апреля в Венгрии 
| находилась с дружественным от
ветным визитом делегаций Совет
ского Союза во главе С товари
щем Н. С. Хрущевым. Как самых 
дорогих гостей с сердечным ра
душием принимал венгерский 
народ посланцев Советского Сою- 
за.

Год назад делегация Венгрии 
побывала в Советском Союзе. В 
результате состоявшихся тогда пе
реговоров была подписана сов-

Фото Цантральбильд.

ооооооооооооооооооооооооооооооооооооо 0 Не давид 10.000-тонное морское
§ торговое судно «Фрейндшафт» 

местная Декларация, которая яви.§ («Дружба») первым среди су- 
лась важнейшей вехой на пути § дов Германской Демократиче- 
дальнейшего развития дружбы и |  ской Республики совершило 
сотрудничества обеих стран. За§  рейс на Дальний Восток. Рас- 
истекший год братские отношения^ стояние до Ш анхая, равное при- 
Венгрии и Советского Союза еще 8 близительно 13.000 морских 
более окрепли, расширились эко-§ миль, было покрыто за 41 день, 
номические, политические и куль-§ НА СНИМКЕ: «Фрейндшафт» 
турные связи. Между СССР и§ в Шанхайском порту.
Венгрией существуют такие отн о -о  
шения, какие бывают только у§  
самых близких друзей. Зоооооооооооооооооооооооооооооооосюоос

Как известно, осенью 1956 года 
империалистические силы органи
зовали контрреволюционный м я
теж в Венгрии. Они хотели вос
становить в стране фашистский 
режим, создать в центре Европы 
очаг войны. Но расчеты реакции 
провалились. По просьбе прави
тельства Венгрии в разгроме 
контрреволюции приняли участие 
советские войска. Оказав помощь 
трудящимся Венгрии, Советский 
Союз проявил высший акт проле
тарской солидарности, выполнил 
свой священный интернациональ
ный долг.

С помощью Советского Союза 
и других братских стран венгер
ский народ ликвидировал ущерб, 
нанесенный контрреволюцией. Об 
этом говорят следующие факты. 
В прошлом году в Венгрии было 
выпущено больше промышленной 
продукции, - чем в 1955 году. 
Производство сельскохозяйствен
ной продукции в стране такж е 
превзошло самый высокий уро
вень, достигнутый за период после 
Освобождения. Как подчеркнул 
товарищ Н. С. Хрущев, «быстрая 
нормализация обстановки в 
Венгрии явилась ярким доказа
тельством того, что нельзя по
вернуть вспять развитие той 
страны, которая стала на путь 
социализма, что единство, спло
ченность и братская взаимопо
мощь стран социалистического 
лагеря представляют собой вели
чайшую силу».

В. ХАРЬКОВ.

Ж и з н ь  Джамилы Бухиред снова 
в опасности

ЛОН ДОН , 10 апреля. (ТАСС). ; краю Сахары. По признанию вла- 
Лейборисгский еженедельник 

«Трибюн» в заметке, озаглавлен
ной «Джамила снова в опасно- 

; сти», с тревогой спрашивает: «не- 
I ужели Дж амила избежала смерти 
1 под гильотиной для того, чтобы 

умереть медленной смертью?».
«Трибюн» сообщает, что через 

два дня после помилования ал
жирская патриотка Дж амила Б у 
хиред была переведена из алж ир
ской городской тюрьмы в тюрьму 
Барберусе, где обычно содержатся 
закоренелые преступники, находя
щуюся в тропическом поясе, на

Венгерская Народная Респуб
лика. Недавно на Чепельском 
автомобильном заводе оборудо
ван новый отделочный цех. 
Каждые 72 минуты с конвейе
ров сходят два грузовика.

НА СНИМКЕ: в красильном 
отделении цеха.

Фото Венгерского 
телеграфного агентства.

стей, в тюрьме Джамиле не может 
быть обеспечена медицинская по
мощь, в которой она нуждается, 
между тем ее отказываются на
править в больницу. Как пишет 
еженедельник, у Джамилы до сих 
пор воспалена рана и одна рука 
парализована.

Адвоката Джамилы Бухиред 
в тюрьму не допускают. Ее 
друзьям не удается получить до
стоверные сведения ни о ней, ни
о судьбе ее 16-летнего брата, аре
стованного французскими войска
ми после помилования Джамилы.

Торжественная церемония поднятия 
нового государственного флага ОАР

КАИР, 10 апреля. (ТАСС). Се
годня в столице Объединенной 
Арабской Республики — Каире на 
площади перед дворцом республи
ки состоялась торжественная це
ремония поднятия нового государ
ственного флага ОАР.

С сегодняшнего дня новый флаг 
ОАР поднят над резиденцией пре
зидента республики, а также госу

дарственными учреждениями и уп
равлениями Объединенной Араб
ской Республики. Новый трех
цветный флаг ОАР поднят над 
правлением администрации Суэц
кого канала и его отделениями, 
египетскими судами, военными 
кораблями и в частях вооружен
ных сил Объединенной Арабской 
Республики.

- ПЕРЕД ФИНИШЕМ
Закончился восьмой тур лично

командного первенства города по 
шахматам.

Чемпиону прошлого года — 
команде шахматистов завода тя
желого машиностроения — приш
лось испытать горечь пораже
ния. Ее противники провели эту 
ответственную встречу с большим 
подъемом и добились победы со 
счетом 472:272.

Хорошую игру показала коман
да технического училища №  11 
против лидера соревнования — 
команды 3-й дистанции зданий 
и сооружений. Со счетом 2 7 ^1 7г 
при трех отложенных партиях иг
ру ведут будущие выпускники 
технического училища № 11.

Пятую победу одержали ш ах
матисты нефтеперерабатывающего 
завода, победив команду ТЭЦ со 
счетом 47г: 1 7 2 -

Команды техникума транспорт
ного строительства и отделения 
«Гипростанок» выиграли соответ
ственно у шахматистов «Локомо
тива» и машиностроительного тех
никума.

Таким образом перед финишем 
положение команд в турнирной 
таблице выглядит следующим об
разом. Ш ахматисты 3-й дистан
ции зданий и сооружений набра
ли 32 очка после восьми игр. Оди
наковое количество, по 31 очку, 
набрали команды заводов тяж е
лого машиностроения и нефтепе
рерабатывающего, но у последней 
на одну игру меньше. Дальше 
идут: нефтяной техникум — 307г 
очков из 7 игр, ТЭЦ — 22 очка 
из 8 игр, техническое училище — 
217г из б игр и другие. Замы ка
ют таблицу шахматисты «Локо
мотива».

В личном зачете хорошие ре
зультаты у С. Бондарева, В. 
Лошкарева, В. Ж уравлева, В. 
Горошкина, Оборина, В. Кошки
на, Алашеевой и Селиванец. До 
финиша осталось пять туров.

Ю. Власов.

Областные 
знмнве соревнования 
по легкой атлетике

На днях команда легкоатлетов 
г. Сызрани принимала участие в 
зимнем личном первенстве по 
легкой атлетике, которое проходи*» 
ло в г. Куйбышеве. В ее составе 
выступало 8 юношей и 7 девушек,

В программу соревнований вхо
дили: бег на 100, 400, 800 метров 
и мет а >. и я ядра и диска.

Первыми стартовали девушки 
на 100 метров. В первом забеге 
бежала представительница г. Сыз
рани Римма Михайлова (нефтяной 
техникум), она первая и финиши
ровала с результатом 14 секунд- 
В следующем забеге бежали три 
наших спортсменки Романова Аля, 
Гришина Люся, Мартынова Люся. 
Романова Аля показала лучший 
результат дня — 13 секунд, вто
рое место заняла Гришина В. с 
результатом 13,5 секунды.

Среди юношей в беге на 100 
метров Дмитрий Кривонос (нефтя
ной техникум) занял второе место 
с результатом 12 секунд.

В беге на 400 метров Валентин 
Ершов (детская спортивная шко
ла) занял третье место (57,4 сек.)«

Среди девушек на этой дистан
ции победительницей вышла лабо
рантка машиностроительного тех
никума Ляхова. Ее результат —
1 минута 07,8 секунды. Второе ме
сто заняла Михайлова Р. (1м< 
08,5 сек.).

В беге на 800 метров Виктор 
Ляхов («Локомотив») занял тре
тье место с результатом 2 мину
ты 17,7 секунды.

В толкании ядра среди девушек 
второе место заняла Мартынова 
Л. Ее результат—8 метров 82 сан
тиметра, Лашкина В.—3-е место 
(8 м. 62 см.).

В метании диска сызранка Вера 
Лашкина выступила более удач
но, заняв первое место с хорошим 
для зимы результатом — 32 м- 
55 см. Среди юношей Виктор Ко- 
сттошин (средняя школа № 29) 
занял второе место (34 м. 0,3 см.)* 

Н. Федоров.

СЕГОДНЯ НАЧИНАЕТСЯ 
ГОРОДСКОЙ СМОТР 
ХУДОЖЕСТВЕННОЙ 

САМ ОДЕЯТЕЛЬНОСТИ^-^
12 апреля в клубе имени Вар

ламова начинается городской 
смотр художественной самодея
тельности.

В первом туре, который прохо
дил по предприятиям, приняло 
участие 18 коллективов и свыше 
1000 участников. На городской 
смотр отобрано около 200 номе
ров.

Смотр продлится два дня. В 
первый день выступят коллективы 
художественной самодеятельности 
артели «Коллективный труд», клу
бов «Второе Баку», ТЭЦ, нефте
перерабатывающего завода, дома 
культуры шахтеров, работников 
торговли и общественного пита
ния, конторы связи.

Во второй день, т. е. 13 апреля, 
выступят коллективы красных 
уголков, роддома, изопропункта, 
дистанции зданий и сооружений, 
кондукторского резерва и клубов 
«Красный Октябрь», «Строитель», 
завода тяжелого машиностроения, 
имени Варламова, комбайнового 
завода.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ-

ГОСДРАМТЕАТР 
12 апреля

В Е Ч Е Р  М О Л О Д ЕЖ И

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
«гX у божественный»

Новый художественный фильм 
«Л И ЧН О  И З В Е С Т Е Н » 

Начало сеансов: 9-30, 11-30, 1-30, 
3-30, 5-30, 7-30 и 9-30.

* Звезда»
€ДАМА С К А М Е Л И Я М И * 

Начало сеансов: 10-50, 2-30, 6-20, 
8- 10, 10.

На сеансах в 9 и 12-40 
СЗА К О Л Д О ВА Н Н Ы Й  М АЛ ЬЧИ К»  

На сеансе в 4-30
Документальный фильм 
<гП Р О ТИ ВО АТО М НА Я  

И П Р О ТИ В О Х И М И Ч Е С К А Я  
ЗАЩ ИТА Н А С Е Л Е Н И Я »

« Родина»
€П АРМ  С КАЯ О Б И ТЕЛ Ь»

(2-я серия)
Начало сеансов: 3, 5, 7, 9 час.

Отдельному Переволокскому 
строительному участку Куйбы- 
шевгидростроя срочно требу
ются на работу: штукатуры
5— 7 разрядов, маляры 5 — 7 
разрядов, плиточники-мозаич
ники 5—7 разрядов.

Оплата труда сдельно-про
грессивная, аккордная. Семей
ные обеспечиваются квартира
ми, одиночки общежитием. -

Обращаться по адресу: Куй
бышевская область, Шигон- 
ский район, село Переволоки, 
Переволокский строительный 
участок, отдел кадров. Про
езд автобусом Сызрань — 
Жигулевск до Переволок.

Иванов Николай Михайлович, прожи
вающий в г. Сызрани, Пушкина, 56-а, 
возбуждает дело о расторжении брака 
с Назаровой Маей Ивановной, прожи
вающей в г. Сызрани, Московская, 6, 
квартира 2.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 1-го участка г. Сызрани.
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